



# 東風



↑東中 HP  
QR コード

長浜市立東中学校

長浜市堀部町763番地

TEL 62-0928 FAX 63-9914

生徒数 174名

令和7年4月25日

第2号

校長 竹中 正博

## 令和7年度入学式！ 53名の新入生 入学おめでとう！

校庭の桜がほころび始めた4月8日(火)に「**令和7年度入学式**」を挙行了いたしました。今年度の新入生は53名です。新しい制服に身を包み、体育館に入場する姿を見て、これからの学校生活をがんばっていこうという意気込みが感じられました。新入生の皆さんは、緊張した様子でしたが、式の間も姿勢よく、担任の呼名にもしっかりと声で返事をしてくれました。

校長からは式辞の中で「**3つのキーワード「凡事徹底」「聴く力」「友愛」を常に意識をして、学校生活を送ってほしい**」と話しました。

新入生代表の藤原さんは「新入生 誓いの言葉」の中で「**仲間と助け合って、何事も最後まで一生懸命やり抜くとともに、自分を磨くことも忘れず、実りある中学校生活を送ることを誓います**」と元気に宣言してくれました。

これから始まる中学校生活が充実したものになるように東中学校の全員が力を合わせて、素晴らしい学校を作っていきましょう！**新入生の皆さん、入学おめでとうございます！**



### 新入生歓迎会・部活動見学



4月10日(木)には生徒会主催の「**新入生歓迎会・部活動紹介**」が行われました。生徒会の吉居会長の挨拶から始まり、生徒会の皆さんの寸劇を挟みながら、生徒会のスローガンや各委員会の紹介がありました。後半は、各部活動の紹介を部長が行いました。また、放課後には部活動見学を行い、意中の部活動を見学して回りました。

### 茶道教室始まる！



4月16日(水)から今年度の「**茶道教室**」が始まりました。早速、1年生が「空稽古」を行い、これから茶道を学習するための基本的な作法や所作の学習をしました。1年生は、しっかりと態度で学習に臨むことができました。これから学習で「和敬清寂」の心を学んでいきましょう。今年も水曜日を中心にクラスごとに取り組んでいきます。

## 沖縄修学旅行 ～3日間の思い出～



4月21日(月)から23日(水)に2泊3日の行程で修学旅行を実施しました。「沖縄」への修学旅行は3年目になります。沖縄でしか味わえない南国の雰囲気や現地の方にお世話になる「民泊体験」など、中学校時代の貴重な経験と思い出になりました。



1日目は、関西国際空港から那覇空港へ。飛行機の時間の関係で早朝からの出発になりましたが、元気に沖縄に着くことができました。この日は「平和学習」をメインにした日程です。ひめゆり平和祈念資料館を見学し、平和祈念公園で平和セレモニーを行いました。そして糸数アブチラガマで入壕体験を行いました。宿泊は「ホテルむら咲きむら」でした。



2日目は、マリン体験と文化体験です。ホテルを出て、マリン体験組と文化体験組に分かれて活動しました。午後からは「民泊体験」でお世話になる民家の皆さんと楽しい時間を過ごしました。普段はできない貴重な体験でした。



3日目は那覇の国際通りで自主研修を行い、買い物や食事を楽しみました。そして、那覇空港から伊丹空港へ飛行機に乗って戻りました。帰りの飛行機が遅延するというアクシデントもありましたが、沖縄の修学旅行では平和学習や普段体験できない多くの体験や素晴らしい景色を堪能することができました。



### 5月 行事予定

\*行事予定はやむを得ず変更する可能性があります。その際は、その都度お知らせをいたします。

- 1日(木) 家庭訪問(2日目)
- 2日(金) 家庭訪問(3日目)
- 3日(土) 憲法記念日
- 4日(日) みどりの日
- 5日(月) こどもの日
- 6日(火) みどりの日振替休日
- 7日(水) 茶道教室(1-A)
- 9日(金) PTA総会(紙面報告)
- 12日(月) 内科検診(2年)
- 13日(火) 生徒総会
- 14日(水) 茶道教室(1-B)
- 15日(木) 春季大会(自宅学習)
- 16日(金) 春季大会・吹奏楽祭(給食なし)



- 部活停止期間(～23日)
- 20日(火) 検尿二次(～21日)
- 22日(木) 中間テスト・心臓健診(1年)
- 23日(金) 中間テスト・避難訓練
- 27日(火) 2年職場体験学習(～30日)
- 28日(水) 1年校外学習(グリーンパーク山東)
- 29日(木) 陶芸教室(1年・造形)

### 6月の主な予定(前半)

- 4日(水) 茶道教室(3-A)
- 歯科検診(1年・2A)
- 5日(木) 陶芸教室(1年・絵付け)
- 内科検診(1年)
- 6日(金) 授業参観・PTA親子講演会
- 10日(火) 特支合同発表会



### 体操服が新しくなりました!



今年度の1年生より体操服のデザインが一新されました。これまでの体操服の生地が高騰し、同じ価格で作れなくなったためです。生地の変更と同時にデザインも一新し、より機能的でスタイリッシュになりました。これから新体操服をよろしくお願いします。

### 全国学力・学習状況調査!



3年生は、4月16日(水)、17日(木)の2日間に分けて、令和7年度「全国学力・学習状況調査」に取り組みました。今年度は「生徒質問紙(生活調査アンケート)」と「国語、数学、理科」の3教科の検査に臨みました。3年生は、はじめ戸惑いながらも真剣に取り組んでいました。



今年度から一人一台端末を利用した回答方式が始まり、生徒質問紙と理科の問題はiPadを活用して回答しました。

### おしらせ

《家庭訪問》 よろしくお願ひいたします。  
4月30日(水)～5月2日(金)  
\*日時は個別にお知らせします。

### 《春季大会時の登校等について》

5月15日(木)、16日(金)に行われる中体連春季大会の1日目(15日)は、大会に参加しない生徒は、全学年自宅学習とします。この日は課題提出をもって出席とします。16日は登校し、3時間の課題学習に取り組みます。両日も給食はありません。ご家庭にはご負担をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。